
 

 

 

平成 29 年  月  日 

 

阿 見 町 教 育 委 員 会 

教育長  菅谷  道生  殿 

 

阿見町立学校再編検討委員会  

委 員 長  長 谷 川  哲 也  

 

阿見町立学校再編計画について（答申）案 

 

 平成 28 年 7 月 13 日に阿見町教育委員会教育長から諮問のあった，阿見町立学校再編計画

に係る具体的な方策に関することについて，慎重に審議してまいりました。 

このたび諮問事項について取りまとめましたので，別紙(※)のとおり答申します。 

 なお，(仮称)本郷地区新小学校開校に伴う通学区域の決定にあたっては，当委員会の審議過

程及び地区説明会などを通して寄せられた多くの町民の意見を尊重するとともに，特に次の

事項に配慮されるよう要望します。 

 

 

付 帯 意 見 

1. 学校再編による統合，分離にあたっては，子どもたちの不安を解消するため，心のケア

に配慮し対象校同士が連携して子どもたちの交流機会を充実させること。 

2. 学校再編に伴い，児童が安心・安全に登下校出来るよう通学路の見直しを行い，児童へ

の交通安全指導や，道路整備など必要な措置を検討，実施すること。 

3. 将来の学校適正配置については，その時代背景や人口動向に合わせて，子供たちにとっ

てより良い教育環境を形成するよう柔軟に対応すること。 

4. 学校再編により懸念される行政区の課題については，地域住民の意向を汲み取りながら，

地域の活性化に資するよう町全体で取り組むこと。 

 

 ※正式な答申の際には，検討委員会の議論により導き出した通学区域と指定校変更許可 

  基準について，別紙に表記して答申書に添付します。 
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